

RESUMEN

Consideramos a la HIGIENE como la ciencia y el arte dedicados al reconocimiento, evaluación y control de aquellos factores de riesgos ambientales o tensiones provocadas por o con motivo del trabajo y que pueden ocasionar enfermedades, afectar la salud y el bienestar, o crear algún malestar significativo entre los trabajadores. Y a la seguridad como la garantía de posibilitar realizar un trabajo determinado sin llegar al daño físico o material. Por tanto, la empresa debe brindar un ambiente de trabajo seguro y saludable para todos los trabajadores y al mismo tiempo estimular la prevención de accidentes de trabajo. Si las causas de los acciones pueden ser controladas, la repetición de éstos será reducida. Es importante que remarquemos el tema prevenir para que todos los trabajos que se desarrollen en la empresa en temas de higiene y seguridad, estén centrados en la prevención. El prevenir indica adelantarse a los hechos que puedan ocurrir por causas surgidas del trabajo. Comentar un hecho ya ocurrido, lamentarse por las pérdidas humanas y materiales no soluciona la situación. Es imprescindible; y de hecho, a la larga más económico y productivo, realizar acciones antes de que ocurran los problemas.